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CON TODO y que
ya nadie habla de
Fórmula 1 en la
Ciudad, como que
el diputado Héctor
Barrera no quiere que
se olvide el tema

y ayer protagonizó
una auténtica ¡salida
en falso!

POR LA mañana,
con el ambiente
electoral ya instalado
por completo
en Donceles,
decidió compartir
información en la que
se le candidateaba
como contendiente
de la Oposición a la
Alcaldía Coyoacán.

QUIÉN SABE cómo
habrá estado el
regaño, que bastaron
dos horas para que
declinara de sus
fugaces aspiraciones
y saliera aanunciar
que todo su respaldo
y apoyo están con el
actual Alcalde Giovani
Gutiérrez.

¡QUÉ MANERA
de patinar!

LUEGO de darse
a conocer que la
Comisión de Vivienda
de Donceles sólo había
sesionado una vez y
que lo hizo para dara
conocer su informe
de trabajo —¡pese a
no haber trabajado! —,
ayer fue convocada
para tocar el tema de
una construcción del
Instituto de Vivienda
(Invi) en Lindavista.

Y COMO se temía...
¡no hubo quórum!

BIEN dicen que no
sólo los músculos se
atrofian... cuando no

_ seusan.

¿ALGUIEN sabe
exactamente qué
se preguntó en
las encuestas que
definirán al candidato
de Morena?

SIALGUIENtiene
idea, no estaría mal
que pasara corriente
a los equipos de
Clara Brugada y
Hugo López-Gatell,
pues dicen que
cada vez crece más
la incertidumbre
sobre qué y cuántas
preguntas se hicieron.

Y POR más que han
intentado que el
partido se los aclare,
nomás no han podido
resolverles el acertijo.
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